

Editorial

LOS RESULTADOS: XII JUEGOS NACIONALES DE OLIMPIADAS ESPECIALES "RUMBO A GRECIA".

INSTITUCIONAL

En esta ocasión hemos decidido publicar una edición especial del Boletín "BNB RSE el espíritu del banco" con la finalidad de dar a conocer los resultados del evento más grande e importante de Olimpiadas Especiales que se haya llevado a cabo en Bolivia; los XII Juegos Nacionales de Olimpiadas Especiales "Rumbo a Grecia", realizados del 29 de octubre al 1 de noviembre en la ciudad de La Paz y el Alto y que contaron con la participación más de 415 atletas, 35 atletas líderes 120 entrenadores, alrededor de 82 familias y cientos de voluntarios que coadyuvaron a que los Juegos sean todo un éxito.

A continuación destacamos en un breve resumen los principales resultados del evento:

Resultados de impacto social

Gracias al éxito que tuvo la organización de los XII Juegos Nacionales de Olimpiadas Especiales Rumbo a Grecia, Special Olympics Bolivia, avanzó de manera importante en el cumplimiento de su misión; cada vez son más las personas que conocen este movimiento y se suman como fanes e impulsores del respeto y aceptación social de las personas con discapacidad intelectual.

Miles de espectadores presenciaron a nivel nacional las virtudes de los atletas. La importante cobertura que los medios de comunicación lograron despertar sentimientos de respeto y admiración del público en general y con ello visualizar positivamente a estos campeones.

El evento tuvo una concurrencia de más de 600 voluntarios entre funcionarios del BNB, Nexus Comunicaciones, Urrutibehety, Dusasi, Universidad Franz Tamayo, Universidad Salesiana Universidad San Andrés, funcionarios del Banco Mundial y los estudiantes del Colegio Alemán.

Otras entidades también colaboraron con distintos patrocinios: Colegio Militar, Scapek, Embol, USAID, Bisa Seguros, Industrias Lácteas La Paz-ILPAZ, Fideos Aurora, María Cachi, Embutidos La Española, Colegio Calbert, entre otros donantes anónimos.

Por otra parte, en el marco los XII Juegos Nacionales, se realizaron otro tipo de eventos de confraternidad y capacitación para los atletas y sus familias (Encuentro de Hermanos, Congreso Nacional de Atletas Líderes, Demostración de Atletas Jóvenes, Foro Nacional de Familias) que tuvieron gran acogida por los asistentes quienes manifestaron la necesidad latente de contar con este tipo de eventos.

Resultados en el ámbito deportivo

Con el lema "Quiero ganar, pero si no puedo ganar, quiero ser valiente en el intento", los atletas demostraron una vez más su

tenacidad, compromiso y orgullo de representar a cada uno de los departamentos del país en las distintas disciplinas deportivas.

A nivel individual, los atletas compitieron en las siguientes 4 disciplinas; atletismo, gimnasia rítmica, tenis y bochas. A nivel de deportes de conjunto, compitieron en 3 disciplinas; fútbol 7 (varones), fustal (damas) y básquetbol.

De dichas competencias fueron otorgadas 200 medallas de oro, 200 medallas de plata y 180 medallas de bronce. Se entregaron 10 trofeos a los primeros y segundos lugares de los deporte de conjunto.

Finalizadas las competencias, entre todos los medallistas de oro de las disciplinas deportivas individuales, se realizó un sorteo para elegir a los atletas que representarán a Bolivia en los próximos Juegos Mundiales de Verano de Olimpiadas Especiales - Grecia 2011.

Resultados para el BNB

A nivel social, a partir de la "Alianza BNB&SOB" firmada en mayo del 2009, a través del voluntariado corporativo y nuestro apoyo institucional, hemos tenido la oportunidad de cumplir con nuestro rol de buen ciudadano corporativo y colaborar con una organización que aglutina a un sector de la sociedad vulnerable, muy importante (3000.000 personas con discapacidad en Bolivia) y generalmente poco atendido.

En este tiempo, como principal sponsor y fan de SOB, hallamos a esta organización más fortalecida y encaminada en el cumplimiento de su misión y que poco a poco se está posicionando como un referente de la promoción de los derechos de las personas con discapacidad intelectual a nivel nacional. Con cada evento que se organiza, SOB genera impactos positivos en la vida de esas personas y sus familias, aportando así, a que la sociedad boliviana sea más justa e inclusiva.

A nivel institucional se destacan importantes beneficios, donde la participación de nuestros funcionarios como voluntarios ha sido un factor determinante y fundamental para el éxito del proyecto tanto interna y externamente. Creemos que el trabajo de voluntariado, ha permitido mejorar nuestro clima laboral y hacer que nuestro personal sienta cada vez más comprometido e identificado con nuestra organización. Así mismo, hemos hallado la manera de acercarnos más como empresa a la sociedad y mostrar que estamos comprometidos con el desarrollo integral de nuestro país.

En las siguientes páginas, compartimos con todos los lectores del presente boletín, las imágenes que resumen las emotivas experiencias vividas en todos los eventos suscitados en el marco de los XII Juegos Nacionales Rumbo a Grecia, esperamos que las disfruten.



INDICE

- Editorial
- XII Juegos Nacionales de Olimpiadas Especiales "Rumbo a Grecia"
- Bienvenida e Inauguración
- Competencias deportivas
- Fiestas recreativas
- Eventos especiales
- Fiesta de la victoria

Responsable general
 Carolina Linares Vera

Colaboración
 Patricio Garrett M.
 Harold Hornez C.



XII Juegos Nacionales de Olimpiadas Especiales "Rumbo a Grecia"

Bienvenida

Delegaciones de todo el país arribaron al Colegio Militar, que acogió a los atletas de SOB como Villa Olímpica y sede de los deportes en conjunto. Las comisiones de recepción, alojamiento y alimentación les dieron la bienvenida.



Inauguración

Más de 2.000 personas presenciaron el acto de inauguración realizado en el coliseo del Colegio Militar, donde todas las delegaciones de SOB desfilaron orgullosos en representación de sus respectivos departamentos.



Luego de la emocionante carrera de antorchas que fue llevada desde la agencia BNB Achumani hasta el Colegio Militar, Sergio Sanchez, campeón latinoamericano de tenis, encendió la Llama Olímpica.

Llega a Bolivia el Director de Special Olympics de América Latina

El Sr. Dennis Brueggemann, Director de Olimpiadas Especiales América Latina, señaló "Desde mi perspectiva este es un evento muy bien organizado gracias a los voluntarios de Special Olympics Bolivia. Special Olympics Internacional tiene 19 programas en toda la región y más de 180 programas a nivel mundial donde, para todos nosotros, Bolivia es un modelo a seguir, es una organización que ha sabido seguir los lineamientos y las políticas de Olimpiadas Especiales, particularmente estoy impresionado con el compromiso de los voluntarios del BNB. Esto es para nosotros un modelo que debemos replicar en otros países".





Pasado el desfile y el encendido del fuego olimpico, se prodedio a dar inicio al acto protocolar con las palabras de Monica Rivero, presidenta del directorio de SOB quien agradecio a todos los voluntarios de este movimiento y a los patrocinadores que hicieron posible la realización de este evento.

Asimismo, el atleta lider Ismael (apellido) motivo con bellas palabras a lost atletas presentes y precedió el juramento de Olimpiadas Especiales: "Quiero ganar, pero si no puede ganar quiero ser valiente en el intento".



Inaugurado el acto, se dio inicio a la fiesta de bienvenida que fue animada por un grupo musical y la presencia exclusiva del doble de Michael Jackson que tiene muchos fans entre los atletas.

Competencias deportivas individuales - del 30 de octubre al 1 de noviembre

Altetismo



Bochas



Gimnasia Rítmica



Motivación para los voluntarios.

En representación de los voluntarios de SOB Pablo Bedoya Gerente General del BNB, en la ceremonia de inauguración animó a los voluntarios señalando lo siguiente "Es para mí un orgullo dirigirme a los voluntarios de SOB para agradecerles su concurrencia y participación en estos XII Juegos Nacionales Rumbo a Grecia, sin su apoyo este evento no sería posible. Estoy seguro que los próximos días todos colaborarán con gran ímpetu en la realización de las competencias deportivas de donde clasificarán 16 campeones que nos representarán en los Juegos Mundiales de Grecia el próximo año. Animo voluntarios, estos maravillosos atletas cuentan con nosotros".

Tenis



Futbol



Básquet



Una historia para recordar- atleta y soldado

Por Cecilia Suarez, asistente de Marketing y Orgullosa fan de SOB



Durante los 4 días de estadía en el Colegio Militar, Samuel Alcoreza atleta de SOB - Cochabamba siempre portaba su gorra de soldado para sentirse más identificado con los cadetes del Colegio con quienes tuvo la oportunidad de compartir y manifestarles su sueño de convertirse en militar y poder servir a su país. Los cadetes, maravillados por la aptitud de Samuel le obsequiaron un uniforme como muestra de su apoyo y admiración. El hermoso detalle desencadenó grandes emociones; la alegría y el entusiasmo de Samuel, de los soldados y de los voluntarios presentes generaron un ambiente de emotividad, solidaridad y orgullo.

Se demostró una vez más la calidad humana con la que contamos los bolivianos, muchas gracias a los estudiantes del Colegio Militar por hacer posible el sueño de Samuel.



Más allá del deporte; Fiestas de convivencia y recreación - 30 y 31 de octubre

Noche de talentos

Los atletas líderes de SOB prepararon un show de entretenimiento donde demostraron sus aptitudes culturales y artísticas. Los voluntarios de SOB aprovecharon ambas fiestas para armar espacios recreativos con la temática "Rumbo a Grecia".



Activades Paralelas - 30, 31 y 1 de noviembre

Elección de atletas líderes

Una verdadera fiesta democrática se vivió el último día de los Juegos. 23 atletas previamente seleccionados y evaluados por sus subprogramas, postularon en la elección del "Atleta líder de SOB".

Atletas representantes de toda Bolivia, emitieron su voto de manera transparente y confidencial para elegir a los líderes de SOB que representarán a más de 3.500 atletas bolivianos.

Los elegidos fueron Karen Antezana e Israel Sandoval, quienes demostraron tener grandes aptitudes (respeto antes sus compañeros y facilitadores, conocimientos tecnológicos, habilidad y manejo de recursos financieros, creatividad y liderazgo) todas ellas establecidas por SOB como requisito para ser atleta líder. Ambos atletas pertenecen al Subprograga de SOB – Cochabama, por lo que hacemos extensivas las felicitaciones al facilitador Germán Burgoa.



Congreso Nacional de Familias y I Encuentro de Hermanos – del 29 al 31 de octubre



Se realizó en el salón de eventos del Hotel Calacoto. Tuvo una participación de más de cien miembros de familias de atletas delegadas que representaron a los distintos departamentos de Bolivia. Durante la realización del Congreso, atletas jóvenes (de 0 a 7 años) realizaron una demostración de habilidades psicomotrices para mostrar la importancia de introducir la actividad física en las personas con discapacidad intelectual desde temprana edad. Además, se llevaron a cabo distintos talleres vivenciales donde se trataron una serie de temas que responden a las inquietudes de las familias de atletas, tales como la comunicación efectiva, el abuso y violencia, desarrollo de leguaje entre otros.

Por otra parte, con la finalidad de fortalecer lazos familiares y generar un espacio de oportunidades para los atletas, se realizó un “Encuentro de Hermanos” de quienes se espera que en el mediano plazo formen parte activa del movimiento liderando y fortaleciendo el entrenamiento de los miembros de SOB.

Finalmente, el domingo 31 terminaron las actividades de familias con una fiesta especialmente organizada para ellos en la que se celebró el orgullo de tener un atleta en la familia.

Premiación: entrega de medallas y trofeos - 1 de noviembre



Clausura: fiesta de la victoria - 1 de noviembre



Juegos Mundiales de Verano de Olimpiadas Especiales - Grecia 2011

Como resultado de los XII Juegos Nacionales en la ceremonia de clausura, se realizó un sorteo entre los medallistas de oro de las disciplinas individuales para elegir a los atletas que representarán a Bolivia en los Juegos Mundiales de Verano a realizarse del 25 de junio al 4 de julio en Atenas-Grecia el próximo año.

El evento mundial, concentrará a 7.500 atletas provenientes de 185 naciones que competirán en 22 deportes de tipo olímpico. Los atletas bolivianos competirán en 4 disciplinas deportivas: atletismo, gimnasia rítmica, tenis y bochas. Es el único evento deportivo donde todos los atletas que participan son ganadores, ganadores en su lucha por el respeto, auto estima y habilidades.

Adicionalmente, Special Olympics Bolivia mediante concurso interno, seleccionará a dos atletas gimnastas para cubrir las dos plazas extra otorgadas por SOLA en mérito al buen nivel de desempeño de SOB en el último torneo regional realizado en Puerto Rico a principios de este año.

La nomina de los atletas que representen a Bolivia en los Juegos Mundiales Grecia 2011 es la siguiente:

Nombre del Atleta	Ciudad	Disciplina
Johan Silva	La Paz	Atletismo
Iván Aguilar	Cochabamba	Atletismo
Wendy Aruquipa	El alto	Atletismo
Isabel Lopez	Potosí	Atletismo
Lorena Torres	Sucre	Bochas
Vanessa Anibarro	Sucre	Bochas
Ruben Uriona	Sucre	Bochas
Luis Alberto Rosales	Tarija	Bochas
Karen Pabón	El alto	Gimnasia Rítmica
Carmen Llusco	El alto	Gimnasia Rítmica
Gloria Colomo	La Paz	Gimnasia Rítmica
Noelia Almazan	Cochabamba	Gimnasia Rítmica
Lucía Ardúz	La Paz	Tenis
Boris Demetrio Lavadenz	Sure	Tenis